

令和4年3月25日

関係者 各位

特別養護老人ホームつつじの園
施設長 小林 健一

『特養新館』新型コロナウイルス感染者(職員)の発生について

拝啓 平素よりつつじの園の運営に深いご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

この度、特別養護老人ホームつつじの園新館の介護業務に従事する職員1名の新型コロナウイルス感染が判明したことをご報告いたします。

経緯として、当該職員は夜勤明け 3/23(水)の夕方に熱発。その後、すぐに解熱しており医療機関からも様子観察の指示をいただいておりますが、3/25(金)に施設で抗原検査を実施したところ、陽性反応となりました。取り急ぎ、医療機関へ受診の予定となっておりますが、施設としては陽性を前提に、担当フロアの入居者様、接触のあった職員に対するPCR検査を本日実施しております。

在宅サービスの営業についてですが、ショートステイについては建屋が別であり、デイサービスについては共有部分の使用も含め、当該職員との接触がないことを根拠に通常営業を継続いたします。

時節柄、多大なご心配とご心労をおかけすることとなり、誠に申し訳ありません。検査結果等につきましては、確認が取れ次第、ご報告いたします。どうぞよろしくご願い申し上げます。(ホームページの情報も随時更新してまいりますので、併せてご確認いただければ幸いです。)

敬具